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問１ あなたが最も解決する必要があると考える庄原の課題は何ですか。 

人口減少が進む中での、持続可能なまちづくりをどうするか。 

合併以来、人口が 13000人減少。20代～40代では 3000人の減少。今後人口は減少し 

続ける。その中で持続可能な、まちづくりをどう構築していくか。 

 

 

 

 

 

 

 

問２ 上記問１で答えた課題の解決に向けてどの様に取り組んでいきますか。 

今年一年かけて作成する長期総合計画が重要になってくる。いままで通りの視点で計画 

を作成するのか。思い切った視点を取り入れるのか。重要になってくると考える。振興 

区の取り組みも限界にきているところもある。合併時、協同という視点でまちづくりを 

進めてきた。今後は、協創という、共に協力しあい作り上げるという視点が重要だと考 

える。民間、団体等とともに作り上げる考えが必要と考える。 

 

 

 

 

 

問３ なぜ、市議会議員を志されたのかを教えてください。 

公明党の立党精神は「大衆とともに」である。小さな声、悩みに寄り添い、国会議員を 

含め、全国 3000名の議員と連携して課題解決するために議員になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


